

Qualitätspolitik

Mit Einführung des Bauarbeitenkoordinationsgesetzes in den 2000ern konnte sich die Fa. Würtenberger GmbH von Anfang an in dieser damaligen Marktlücke positiv situieren. Durch die stetige Wissenserweiterung und fortlaufende Kompetenzverbesserung etablierte sich das Unternehmen gegenüber ihren Kunden als langfristiger und vor allem zuverlässiger Partner. Genau in diesen Bereichen liegt das fortlaufende Streben des Unternehmens. Insbesondere aufgrund der fachlichen Grundkompetenz in den unterschiedlichsten Bereichen sind wir bestrebt, unsere Kunden in allen arbeitssicherheitsrelevanten Themen zu unterstützen und als kompetenter Partner zur Seite zu stehen. Unser Fokus liegt auf einer sicherheitsorientierten aber auch flexiblen und schnell handelnden Arbeitsweise. Um dies zu erreichen, setzen wir uns als Unternehmen fortlaufend neue Ziele und geben alles dafür, diese stetig zu erreichen und umzusetzen.

Durch die flachen Firmenhierarchien und die fachliche Kompetenz eines jeden einzelnen Mitarbeiters können wir unseren Kunden gewähren, dass sämtliche Projekte mit höchster Präzision abgearbeitet werden und auch im Falle eines Mitarbeiterausfalls die fachlichen Qualitäten in keiner Weise verloren gehen. Und genau unter Berücksichtigung dieser Ansprüche arbeitet das Team der Würtenberger GmbH. Jeder Einzelne trägt dazu bei, dass die fachliche und termingerechte Projekterarbeitung umgesetzt wird und am Ende des Tages jeder unserer Kunden gesund nach Hause gehen kann.

Um unsere Qualitätspolitik umsetzen zu können, wird von unseren Beschäftigten ein hohes Maß an Selbstdisziplin und Eigenverantwortung erwartet. Nur aufgrund der Tatsache, dass sich jeder einzelne Mitarbeiter voll mit der Arbeit und unserem Unternehmen identifiziert, können wir unseren Kunden gegenüber projekt- und vor allem fachspezifische Unterstützung gewährleisten. Weshalb wir uns auch als Unternehmen dazu verpflichten, sämtliche gesetzliche Anforderungen zu erfüllen und vorschriftsmäßig umzusetzen.